

## ABSTRAK

**Ilham Rahim.** Pengelolaan Dana Bantuan Operasional Sekolah (BOS) Pada SMP Negeri 1 Polongbangkeng Utara Kabupaten Takalar. (dibimbing oleh H. Muhlis Madani dan H. Muhammad Idris).

Tujuan penelitian ini adalah 1) Untuk mengetahui pengelolaan dana bantuan operasional sekolah, khususnya pada Sekolah Menengah Pertama (SMP) 1 Polongbangkeng Utara Kab Takalar. 2) Untuk mengetahui hambatan-hambatan apa yang ditemui dalam pengelolaan Dana BOS di Sekolah Menengah Pertama (SMP) 1 Polongbangkeng Utara Kab Takalar.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif kualitatif. Penelitian ini berlokasi di SMP Negeri 1 Polongbangkeng Utara Kabupaten Takalar. Dalam penelitian menggunakan *purposive sampling* sehingga sampel keseluruhan sebanyak 8 orang yang merupakan informan, dimana 8 orang merupakan pengelola Dana BOS sebanyak 4 orang dan Komite Sekolah sebanyak 4 orang. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi dan wawancara. Teknik analisis data yang digunakan yaitu analisis deskripsi.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan diperoleh bahwa: 1) pengelolaan dana BOS di SMP Negeri 1 Polongbangkeng Utara Kabupaten Takalar sudah berjalan baik. Dimana hal tersebut terlihat dari sistem pelaporan yang terbuka dan bukti-bukti transaksi kegiatan selalu diserahkan kepada bendahara BOS untuk selanjutnya dilakukan pembukuan. Selain sistem pelaporan dan pembukuan yang teratur, pengelolaan Dana BOS juga mendapat pengawasan dari beberapa pihak diantaranya pihak eksternal dan pihak internal. Pengawasan internal oleh Komite Sekolah mengenai ketepatan Pengelolaan Dana BOS dan RAB BOS. Pengawasan eksternal dilakukan oleh Dinas Pendidikan Provinsi, dengan mengirimkan instrumen untuk diisi oleh warga sekolah. Yang selanjutnya akan diikuti oleh evaluasi internal dilakukan oleh Komite Sekolah dan Dinas Pendidikan Kabupaten. Evaluasi eksternal dilakukan Dinas Pendidikan Provinsi, terkait hasil dari LPJ BOS yang dikirimkan oleh sekolah. 2) Adapun hambatan-hambatan yang ditemui yakni terjadi keterlambatan pencairan dana bos dan minimnya sosialisasi kepada orang tua yang seharusnya dilakukan oleh pihak sekolah. Namun meskipun demikian pihak sekolah tidak memperoleh keluhan dari siswa maupun wali siswa.

Kata kunci: Dana BOS, Pengelolaan